



D'accord avec la hausse des dernières années, les institutions,—hôpitaux, écoles, universités, églises et institutions de bien-être,—ont fait pour \$42,100,000 de plus d'investissements en 1961 qu'en 1960 (\$572,900,000). L'avance revient surtout aux universités et hôpitaux, soit une augmentation de \$87,300,000 à \$103,600,000 pour les premières et de \$155,900,000 à \$181,100,000 pour les seconds. Les dépenses des universités comprennent celles des institutions tant privées que provinciales et les dépenses des hôpitaux, celles des institutions provinciales, municipales, religieuses et privées pour maladies mentales et pour soins d'ordre général.

Les investissements des administrations publiques ont légèrement augmenté en 1961 (\$1,328,400,000 contre \$1,273,700,000 en 1960). Les administrations publiques, en ce qui concerne la statistique des investissements, comprennent le secteur gouvernemental, à l'exclusion des institutions, dont les finances sont généralement fournies par l'impôt; l'une des principales activités gouvernementales, qui entraîne des dépenses fédérales, provinciales et municipales, est la construction de chemins, routes et ponts. En 1961, les trois échelons ont accru leurs investissements; le gouvernement fédéral, dont les investissements ont augmenté de \$42,100,000, a répondu pour 75 p. 100 de l'avance totale et a porté ses dépenses à \$395,800,000; les gouvernements provinciaux ont dépensé \$564,800,000, hausse de \$7,600,000; enfin, les gouvernements municipaux ont investi \$367,800,000, avance de 5 millions.

Les investissements de l'ensemble du pays en 1961 ont baissé de 1.9 p. 100 sur l'année précédente, mais elles ont fortement varié d'une province à l'autre. Ainsi, Terre-Neuve a connu une hausse notable (22.6 p. 100) par suite des dépenses accrues des